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創立 70周年記念式典を盛大に開催 
 

記念式典 
 

 宇治商工会議所では、創立 70周年記念式典及び祝賀会を 2月 22日にホテ

ルグランヴィア京都において、来賓ならびに役員議員・地区委員約 200 名の

ご参加を得て盛大に開催しました。 

 山仲修矢会頭は冒頭の式辞で、直近 10 年の宇治商工会議所の事業活動とし

て、台湾・中国・アメリカと時代の変化に対応し展開してきた海外販路開拓

支援事業や、｢チャチャ王国のおうじちゃま｣誕生から現在の海外ショップ展

開、製造業支援のための｢宇治ＮＥＸＴ｣開設などの重点事業を振り返り、次

の 10 年について、間近に控えるＪＲ奈良線複線化事業と六地蔵新駅の完成

や、｢任天堂資料館(仮称)｣の整備、次年度のＮＨＫ大河ドラマ｢光る君へ｣の

放送など明るい話題が続くことに期待を寄せていると話されました。また、

ここ数年で激変した大変厳しい経営環境下にあって、今後も会員事業所の発

展と地域産業の振興のため役職員一丸となって邁進する決意と、宇治商工会

議所の礎を築いて来られた諸先輩方や、日頃、ご支援･ご協力を賜っている関

係各位への感謝の辞を延べられました。 

 来賓の皆さまからは、代表して、京都府知事お代理 稲垣勝彦山城広域振興

局長、松村淳子宇治市長、堀明人宇治市議会議長、京都府商工会議所連合会

長の塚本能交京都商工会議所会頭から、地域経済のリーダーとしての商工会

議所活動に大いなる期待を込めた祝辞をいただきました。 

 京都府知事表彰の授与のあと、宇治市在住のフルーティスト西村美香様と

ピアニストの林 佳勲様による演奏で式典に花を添えていただきました。 

 本所報に感謝の気持ちを込めた一筆箋を同封しています。ご笑納ください。 
  

◆京都府知事表彰 

永年の功績を称え、稲垣勝彦山城広域振興局長から表彰状と記念品が手渡

されました。受賞者は次の方々です。(敬称略・順不同) 

功労者表彰（商工会議所役員として 10年以上在職） 

西村三典、下口利治、堀井長太郎、吉田實子、関 順次、髙木健次 

南郷 孝、奥村 進、岡本徳昭、山田久徳、小山茂樹 

優良職員表彰（職員として 20年以上勤務） 

中村真由美、佐々木伸治 
  

◆◆◆ 読者プレゼントのお知らせ ◆◆◆ 

 宇治商工会議所では、いつも会議所 NEWS をご覧いただいている会員事業所

様を対象にこの 70 年の感謝を込めて読者プレゼントを開催いたします。中挟

みチラシをご覧いただき、ふるってご応募ください。お待ちしています！！ 

  

 

 

 

 

 

 
式辞を述べる山仲会頭 

 

 

 

 

 

 

 
京都府知事表彰 受賞者 

 

 

 

 

 

 

 
フルートとピアノの演奏 

 

当商工会議所ホームページ

内に創立 70 周年記念特別ペ

ージを開設いたします。 

下記ＱＲコードから是非、ご

覧ください。 

 

 

 

――― 中村真由美 

貴社の優良従業員をご推薦ください 
 

募集中 
 

 宇治商工会議所では、会員事業所ならびに特定商工業者である事業所に長

年勤続され、功績顕著な方を優良従業員として、6 月開催の通常議員総会に

おいて表彰させていただきますので、ぜひご推薦ください。 
  

対象従業員 令和 5年 4月 1日現在で、勤続年数が 20 年・30年・40 年の方 

     （家族従業員は除く） 

 申込締切 ４月２０日(木) 
詳細は、宇治商工会議所業務

課(℡23-3101)まで、問合わ

せください。 

――― 中村真由美 
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議員変更のお知らせ 
 

人 事 
 

 商業部会 1 号議員・㈱平和堂アル・プラザ宇治東の

人事異動により、岐部省一氏の後任に小田島 孝 氏が

就任されました。 

小田島 孝 氏の経歴 

平成 9 年 株式会社平和堂入社 

平成 25 年 同社フレンドマート唐崎店 店長に就任 

 以後八幡一ノ坪店、深江橋店 店長を歴任 

令和 2 年 同社京阪第二営業部第 2 グループマネー

ジャーに就任 

令和 5 年 同社アル・プラザ宇治東 支配人に就任 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
小田島 孝 氏 

 

 

「宇治商工会議所の皆様か

らのご指導をいただきなが

ら地域にお住まいの皆様の

コミュニティーの場となる

よう尽力して参ります。どう

ぞよろしくお願い申し上げ

ます。」 

グッドキャリア企業アワード2022 大賞受賞 
 

厚生労働大臣表彰 
 

 全国89社の大手・中小企業がエントリーした、「グッドキャリア企業アワー

ド2022」の表彰式が1月24日に東京都内で開催され、宇治商工会議所会員の金

属精密機械加工を営む㈱ナンゴー(代表取締役 南郷 真氏、宇治市白川）が、

大賞（厚生労働大臣表彰）を受賞されました。 

「グッドキャリア企業アワード2022」は、従業員の自律的なキャリア形成

支援について他の模範となる取り組みを行っている企業を表彰するもので、

同社は2018年、イノベーション賞も受賞されております。 

 主な取り組みとして、社員が勧める本を会社の蔵書として買い取ったり、

ITリテラシーを高めようと、社員私有のパソコンの買い替えを補助すること

などに取り組まれ、南郷社長からは「2018年の受賞から進化していることが

評価された。人数の少ない中小企業でも、キャリア形成はできる」と話され

ていました。 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 

宇治商工会議所へ表敬訪問 

 

｢宇治市こども未来キャンパス｣プロジェクト発表会 
 

宇治ＮＥＸＴ 
 

宇治ＮＥＸＴでは、小学 3 年生から中学 3 年生を対象に、社会との繋がり

方を身につけ、共に社会に挑戦するスクールを開催。未来を担うこども達が

今後、多様な働き方を選択し、挑戦できる体験を提供しました。昨年 6 月の

開始から、第 22回目となる 2月 11 日(土)に生涯学習センターにて、16 組 34

名のこども達が実施した「宇治市をちょっとよくするプロジェクト」を発表

しました。来場された保護者や学校関係者等 104 名の前で、｢Pepper が外国

人観光客に観光案内するプログラム｣、 ｢商品を製造し販売して得た売上を市

内介護施設や動物病院などに寄付、または必要とする物を購入し寄付する事

業｣などを報告。会場では、宇治市長や教育長を含む 4名のゲストに講評いた

だき、市長から「皆さんの、誰かの為に何かをしようという気持ちや行動が、

宇治の方々を感動させ、宇治が良くなる」との感想をいただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

 
プロジェクト発表者とゲスト 

「お買い物ラリー」で来街者増加に期待！ 
 

宇治源氏タウン銘店会 
 

 宇治源氏タウン銘店会（池本将孝会長）では、宇治市商店街等販売促進事

業支援補助金を活用して「お買い物ラリー」を 3 月 10 日～23 日まで実施さ

れます。加盟店 2 店舗で各 500 円以上のお買物をしてクイズに正解された先

着 300 名の方に、宇治川や近隣の名所等がデザインされたオリジナル手ぬぐ

い印帳を進呈するキャンペーンで誘客に努められます。 

 

 

 

 

 

 
オリジナル手ぬぐい印帳 
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宇治商工会議所 非常勤職員募集 
 

募集職種 パート･アルバイト（1 名） 
勤務時間 8:00～15:15    6 時間 30分(正午～午後 12 時 45分休憩) 

勤 務 日 月～金のうち 3～4日間 

仕事内容 窓口受付業務(会館貸出・検定等)、文書受付、事務補助等 

応募手続 当商工会議所 HPにて、勤務条件をご確認の上、履歴書（最

近 3 ヶ月以内に撮影した本人の写真を貼付）を当商工会議

所窓口へご提出いただくか、書留郵便にてご郵送ください 
  

応募締切 令和 5年 3 月 17日(金)  

※窓口受付時間 9時～17時(土・日除く) 

    ［郵送の場合 3月 17日(金)必着］ 

第 28 期 5 地区の正副地区委員長が決定! 
 

地区委員会 
 

 第 28 期役員議員体制になって初めての地区委員会を開催しました。各地区

の問題点を協議したほか、正副地区委員長が下記の通り選任されました。 
地  区 委 員 長 副 委 員 長     

 

東宇治 
㈱宇治吉田運送 

吉田 實子 

㈱ＵＥＭＵＲＡ 

植村 敏和 

池谷土地家屋調査士事務所 

池谷 一郎 
 

宇 治 
㈱通圓 

通円 祐介 

㈲新進堂印刷所 

中島 健 

㈲サワキ 

佐脇 至 
 

槇 島 
㈱中徳木材 

中谷 雅夫 

丸五醤油醸造㈲ 

太田 愛二 

ワーゲンショップキタガワ 

北川 正人 
 

小 倉 
㈱山口屋穀粉 

山口 興治 

㈱角與商店 

角田 浩史 

㈱丸久小山園 

小山 元也 
 

大久保 
㈱シンキ 

信貴 豊長 

平和住宅建設㈱ 

髙木 健次 

南京都自動車産業㈱ 

臼井 龍介 
                             （敬称略） 

  

 

 
地区委員会… 
地域の異業種交流を図るた

め、昭和 47年に設立。 

議員と会員の中から選ばれた

委員で構成され、年に数回、

地域の諸問題について協議し

ています。 

宇治商工会議所の団体・委員会活動報告  
2 月開催 

 

産業地域常任委員会(髙木健次委員長、佐脇 至副委員長、臼井龍介副委員長） 

 2 月 6 日開催：正副委員長の選任。今後の委員会活動について協議を行っ

たほか、宇治市建設部から五十嵐部長・飯田副部長を招いて「宇治市の現

状と今後の展望」をテーマに講演いただきました。14 名参加。 
 

青年部 OB 交流会(森山玄慈会長、川向健太郎委員長) 

2 月 7 日開催：OB および現役会員間の交流や意見交換を目的に 3年ぶりに

開催。現役会員からは、今年度の各委員会事業を報告。OB 会員からは、現

役時代の経験や想いを語っていただき親睦を深めました。31 名参加。 
 

槇島地区企業街づくり協議会と宇治市長との懇談会(市原久照会長・藤森順副会長) 

2 月 13 日開催：松村宇治市長をお迎えし、懇談会を開催。参加者からは「価

格高騰や円安の影響により利益確保に苦慮している」といった経営課題の

報告や交通インフラの整備、産業立地計画の進捗状況等について質問され、

松村市長からは感想も交えながらご回答いただきました。8名参加。 
 

宇治川改修対策特別委員会(金丸公一委員長、松井常和副委員長) 

2 月 13 日開催：正副委員長の選任。塔の島河川整備事業が 2022 年度グッ

ドデザイン賞を受賞。受賞メモリアルベンチの設置や、受賞記念式典(仮称)

の開催について協議を行いました。23名参加。 
 

役員議員研修運営特別委員会(吉田實子委員長、本田壽恵子副委員長) 

2 月 15 日開催：正副委員長の選任。次年度役員議員研修会の開催日程・開

催場所等について協議を行いました。9名参加。 
 

青年部 全国大会 美の国あきた大会(森山玄慈会長) 

2 月 17 日・18日開催：秋田県秋田市で開催された全国大会に青年部会員約

6,700 名が参加。宇治商工会議所青年部からは 11名が参加(OB 含む）。全国

の青年部会員と親睦を深めるとともに秋田県の魅力を感じる大会となりま

した。 

  

 

 

 

 

 
産業地域常任委員会 

 

 
 

 

 

槇島地区企業街づくり協議会 

 

槇島地区企業街づくり協議会 

 

 

 

 

 

 

 

宇治川改修対策特別委員会 

 

 

 

 

 

 

 

青年部 全国大会 
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☆ 第 22回女性起業家大賞…全国商工会議所女性会連合会 

☆ 日商簿記検定3級試験対策講座…城南地域職業訓練センター 

☆ 枝垂桜夜間無料公開…………宇治市植物公園 

宇治商工会議所 NEWS チラシ同封サービス 
 

(当商工会議所報と一緒に会員事業所他約 2,200 件へ送付) 
 
 

    

 

 
 

詳細は、宇治商工会議所まで問合わせください。 

TEL : 0774-23-3101 

 

利用料金 B5、A4 サイズ…33,000 円(税込) 

     B4、A3 サイズ…55,000 円(税込) 

～社会人０年生の私たちが見つけた企業と地域の魅力～ 
農業の高齢化を受けて、次の世代に繋げるために 

 京都文教大生による 

企業・団体紹介〔第 16 回〕  

宇治橋通りの魅力を発信し、商店街の活性化に取り組む、宇治橋通商店街

振興組合公認の商店街活性化隊しあわせ工房 CanVas が、JR 宇治駅から車で

約 10 分圏内の人気のイチゴ観光農園「ベリーファーム宇治」を取材しました。 
 

 農業への想い 
 

「楽しく農業をしたい」と語る若林さんが、農業に 

興味を持ったのは、八百屋に勤めていた 10 代後半 

の頃。産地研修で訪れた和歌山県の桃農家で、曲が

った腰をかばいながら収穫を行う高齢の方々を目

の当たりにし、高齢化する農業の実情に衝撃を受

け、若い世代や同世代の方々に農業が楽しいことを 

知ってもらうことができれば、農業人口を増やすきっかけになると思い、「い

つかは就農したい」と考えるようになりました。その後、養液栽培を取り扱

う会社に転職し、9年間農作物の栽培に関する経験や知識を深められました。 
 

京都でイチゴ観光農園をすること 

いつかは就農したいという想いを形にできたのは 2015 年のことです。岡山

県出身の若林さんですが、前職で京都に配属された際に、ブランド力のある

野菜はあるが、「イチゴ狩りが楽しめる場所が少ない」という点に着目。また、

イチゴ農家を選んだ理由として、日本のイチゴ消費量は世界一と言われ、日

本人がイチゴ好きであること等が大きな理由と話されていました。 

宇治観光の一部としてイチゴ狩りを楽しんでいただける、そんな観光農園

を目指し、2 年間かけて理想の場所を探し、宇治市の中心部から近い今の場

所に観光農園を始められました。 
 

味・品質ともに良質なイチゴ 

イチゴ農園と聞き、畝にイチゴが植わっている 

畑をイメージしましたが、ベリーファーム宇治で            

は「養液栽培」を採用。この養液栽培では、１ｍ 

程の高さにプランターがあり、土を使わず必要な 

養分を水に溶かして栽培を行います。ハウス内は、 

栽培用プランターが一面に並び、イチゴの甘い香りが広がります。また、若

林さん一押しの下から見上げる赤く実ったイチゴの景色は絶景です。 

観光農園ということもあり、農薬も極力使用されていないため、その場で

収穫したイチゴを思う存分食べることができますが、そのために様々な工夫

をされています。そのひとつが、イチゴに発生する害虫を食す益虫
えきちゅう

を放飼
ほ う し

す

る方法です。今年からはミスト発生装置も導入し、冬の乾燥対策にも取り組

んでおられ、より美味しいイチゴを提供するために設備投資にも積極的です。 

取材に伺った私たちもイチゴを頂きました。今は「紅ほっぺ」「あまおとめ」

「やよいひめ」「かおり野」の 4種を栽培。甘みと酸味のバランスが良いもの

や濃厚な甘みが特徴的なもの等、品種により味や香りが異なります。この味

の違いは、完熟しきった状態で収穫できる農園だからこそ味わえるため、「農

園で直接味わって、自分の好みを探してほしい。」と話されていました。 

取材に不慣れな私たちに対して、笑顔で丁寧に対応いただいた姿に若林さ

んの優しい人柄を感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回の取材先 
【agrism ベリーファーム宇治】 

 

 

 

 
 

槇島町にて 2015 年にイチゴ

狩りが楽しめる観光農園「ベ

リーファーム宇治」、2023 年 1

月には、直売専門店「千花(ち

はな)」を開設。千花では、ベ

リーファーム宇治で栽培して

いない品種も栽培し販売。 
 

ベリーファーム宇治 
住 所：槇島町幡貫 143 

営業時間：10:00～14:00 

営業日：12月末～5月末頃 
 

直売専門苺農園「千花」 
住 所：槇島町北内 151-1 

営業時間：10:00～14:00 

営業日：水・木・金・土・日 
 

今回の取材担当 
【地域連携学生プロジェクト

商店街活性化隊しあわせ工房

CanVas】 

2014 年設立。宇治橋通商店街

振興組合の公認を受け、商店

街の活性化に取組む学生団

体。宇治橋通りの魅力を発信

する事業の実施、情報紙の発

行などを行う。現在、学部や

学年を超えた 40 名で活動中。 

 

 

 

 

 

 
今回取材、記事作成を担当した吉

田 陽さん(中央：総合社会学部 2

回生)、佐野 碧泉さん(右：臨床心

理学部 1回生)と、ベリーファーム

宇治の若林和志さん(左：代表) 

イチゴに囲まれたハウス内 

イチゴの説明をする若林さん 


